

**8. Internationaler Kongress der Gesellschaft für antike Philosophie (GANPH)
Fribourg (Schweiz), 1. bis 4. September 2025**

Sein und Schein in der Antike

(Being and Appearance in Antiquity – L'Être et l'Apparence dans l'Antiquité)

English below

Call for Abstracts

Die Gesellschaft für antike Philosophie lädt ein zur Einreichung von Abstracts für Vorträge beim 8. Internationalen Kongress der GANPH. Der Kongress wird vom 1. bis 4. September 2025 an der Universität de Fribourg (Schweiz) stattfinden. Er trägt den Titel "Sein und Schein in der Antike – Being and Appearance in Antiquity" und ist dem ganzen Spektrum von philosophischen und literarischen Themen im Kontext des Gegensatzpaares von Sein und Schein gewidmet. Eine ausführliche Kongress-Konzeption mit einer Beschreibung der Sektionen ist auf der Website der GANPH unter dem folgenden Link zu finden:
<https://ganph.de/tagungen/kongresse/2025-09-01-viii-kongress>.

Eine Veröffentlichung der Vorträge im Anschluss an den Kongress ist geplant.

Die Abstracts sollen im PDF-Format eingereicht werden und dürfen bis zu 1000 Wörter umfassen. Sie sollen den voraussichtlichen Titel des Vortrags, die Hauptfrage und -these und den Hauptgedankengang sowie eine möglichst genaue Zuordnung zu einer oder zwei der genannten Sektionen des Kongresses enthalten. Die Vorträge sollen etwa 35 bis 40 Minuten umfassen. Vortragssprachen sind Deutsch, Englisch oder Französisch; alle Vortragenden sind jedoch ermutigt, auf Deutsch vorzutragen.

Die Abstracts sollen anonymisiert eingereicht werden, so dass aus den Abstracts selbst kein Rückschluss auf die Autor*in möglich ist. Darüber hinaus sollen in einer separaten Datei kurze Informationen zur Person mitgeteilt werden (akademisches CV, evtl. Publikationsliste, Angabe zur derzeitigen akademischen Stellung bzw. Anbindung).

Diese Ausschreibung richtet sich an Wissenschaftler*innen, die zum Zeitpunkt der Deadline bereits promoviert sind (bzw. es bis zum Ende der Einreichungsfrist sein werden). Eine Ausschreibung zur Präsentation von Promotionsprojekten im Rahmen des Doktorandenforums („round table“) erfolgt separat.

Die Abstracts sind bitte bis zum 1. September 2024 an die Geschäftsführung der GANPH zu senden, zu Händen von Dr. José Maksimczuk (E-Mail: jose.maksimczuk@uni-hamburg.de).

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an die Vorsitzende der GANPH, Prof. Béatrice Lienemann: beatrice.lienemann@unifr.ch

**Eighth International Conference of the Gesellschaft für antike Philosophie (GANPH)
Fribourg (Switzerland), 1–4 September 2025**

Being and Appearance in Antiquity

Call for Abstracts

The GANPH (Gesellschaft für antike Philosophie) invites the submission of abstracts for papers to be presented at the 8th International Conference of the GANPH, which will take place at the University of Fribourg (Switzerland) from 1–4 September 2025. The topic of the conference is “Being and Appearance in Antiquity”. The different sessions will be dedicated to the entire spectrum of philosophical and literary topics related to the theme of being and appearance. A detailed outline of the conference with a description of the sessions can be found on the GANPH website [<https://ganph.de/tagungen/kongresse/2025-09-01-viii-kongress>]. The organisers plan to publish the papers in a collective volume following the conference.

Abstracts are to be submitted in PDF format and may not exceed 1000 words. They should include the paper’s expected title, its main question and thesis, and its main argument, as well as an indication of which session(s) the paper best falls under (please indicate 1–2 sessions). The presentations should last between 35 and 40 minutes and may be provided in German, English or French, although speakers are encouraged to present in German.

All abstracts should be submitted anonymously. In addition, brief personal information should be provided in a separate file (including an academic CV, a list of publications, if applicable, and details of the presenter’s current academic position or affiliation).

This call for abstracts is addressed to postdoctoral researchers who have already completed their doctorate (or will have by the deadline). A call for abstracts for doctoral projects to be presented at a doctoral ‘round table’ will be advertised separately.

Please submit your abstract by 1 September 2024 to the board of the GANPH: Dr. José Maksimczuk (e-mail: jose.maksimczuk@uni-hamburg.de).

Enquiries should be addressed to the chairperson of the GANPH, Prof. Béatrice Lienemann: beatrice.lienemann@unifr.ch